
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 24.05.2016

Top 14 Anfragen und Mitteilungen

  
Herr Krohn erkundigt sich zum wiederholten Male nach der Öffnung der Schul-
straße. Er verdeutlicht, dass sich die Anwohner ignoriert fühlen. 

Frau Lenschow teilt hierzu mit, dass die WOBAG das Projekt im Rahmen der City-
nacht vorgestellt hat. Noch gibt es keine Möglichkeit die Straße zu öffnen. 

Dr. Anderko informiert über Gerüchte, die in der Kita Am Lustgarten kursieren, 
dass die Kita privatisiert werden soll. Er hat versucht die Gerüchte am Tag der of-
fenen Tür zu entkräften. 

Herr Krohn spricht den Zeitungsartikel zum Thema Kochtopf-Angler an und teilt 
mit, dass es aus seiner Sicht dort kein Platzproblem gibt.

Herr Siegerth merkt an, dass es nicht nur um den Platz geht, sondern auch um 
Angelsehne u.ä. in den Bäumen. 
 


